



El Senado respetará si la Suprema Corte invalida la Reforma Electoral, aseguró Alejandro Armenta



Alejandro Armenta, presidente de la Mesa Directiva del Senado de la República, aseguró que la Cámara que preside respetará el trabajo de la **Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN)** en relación a los probables casos que lleguen a ella por presunta inconstitucionalidad por la **Reforma Electoral de AMLO**.

Durante una conferencia de prensa, el abanderado de Movimiento Regeneración Nacional (**Morena**) dijo que aunque no llegara a coincidir si la **Suprema Corte invalida uno, varios o todos los puntos** que se promueven en esta iniciativa, él, su bancada y el Senado respetarán los veredictos.

Por su cuenta, **Santiago Creel**, presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, fue uno de los varios que dijo que acudiría ante la SCJN para promover recursos de inconstitucionalidad; esto porque, de acuerdo con él, **los recortes presupuestales y de personal** promovidos por esta iniciativa impedirían a las instituciones que trastocan garantizar sus funciones constitucionales.